



**MUNICIPALITE
DE
TOLOCHENAZ**

**AVIS A LA POPULATION
DE TOLOCHENAZ**

Travaux à la Route de la Gare

La Municipalité vous informe sur l'état des travaux en cours à la Route de la Gare centre (entre croisée Route de l'Enfer et croisée Chemin du Saux).

Bonne nouvelle pour commencer : les travaux sur la route de la Gare, débutés mi-octobre, ont pris de l'avance sur le calendrier initial ! Depuis ce mardi 16 décembre, le nouveau trottoir composé d'un chemin piétonnier et d'une piste cyclable séparée **est fonctionnel** entre la croisée du Chemin de Préveyres et la Route de l'Enfer. La partie piétonne (côté verger) est ouverte dans les deux sens, alors que la partie vélo (côté chaussée) sera utilisée à terme uniquement dans le sens de la montée. Toute la signalisation (au sol + panneaux) n'étant pas encore en place, il s'agira quand même de se montrer attentifs, notamment pour les vélos. De nuit, ce trottoir est éclairé par de nouveaux candélabres à la technologie LED. Il doit encore y être installé deux d'ici à la fin des travaux. Par ailleurs, la nouvelle conduite d'eau potable de l'AIEB qui alimente le sud du village est opérationnelle sur ce secteur.



Pour information, le chantier sera fermé entre ce jeudi 18 décembre au soir et le lundi 19 janvier (reprise des travaux). D'entente avec le maître d'ouvrage, la PRM et la commune de Lully, la Municipalité de Tolochenaz a décidé de fermer complètement l'accès au chantier durant cette période (barrières en amont et aval), la route n'étant pas sûre (bordures pas consolidées) avec aucun croisement possible. En revanche, le nouveau trottoir sera fonctionnel et entretenu (salé et déneigé) de suite par notre équipe de voirie.

Concernant l'éclairage public, le maître d'ouvrage nous informe que suite aux travaux de mise en service des nouveaux candélabres, un problème de câblage électrique prive provisoirement le chemin de Préveyres d'éclairage nocturne. L'entreprise concernée fera en sorte d'y remédier dans les meilleurs délais, mais au plus tard début janvier. Merci de nous excuser pour le désagrément causé.

Prochaines étapes sur la partie nord du chantier : pose de la bordure ouest de la chaussée puis réfection de la chaussée avec pose des couches de roulement et de l'enrobé. Cette partie devrait être terminée en mars. Ensuite, il s'agira de refaire la partie sud (Préveyres-Saux) moins longue mais plus complexe. Les travaux devraient s'achever, suivant la météo, entre fin juin et août.

LA MUNICIPALITE